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ATA DA SEGUNDA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DE 1 
2018 NO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E 2 
TECNOLOGIA – DETEC NO CENTRO 3 
MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 4 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 5 

Aos oito dias de março de dois mil e dezoito, às nove horas e dezenove minutos, o professor 6 
Rodrigo Soares Semente, Chefe do Departamento de Engenharias e Tecnologia - DETEC, no 7 
Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA dá início à assembleia. Presentes os 8 
docentes: Alex Pinheiro Feitosa, Álvaro Alvares de Carvalho Cesar Sobrinho, Cecílio 9 
Martins de Sousa Neto, Clawsio Rogério Cruz de Sousa, Ernano Arrais Junior, Gabriela 10 
Valones Rodrigues de Araujo, Janaina Cortez de Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, José 11 
Daniel Jales Silva, José Flávio Timoteo Junior, Kyteria Sabino Lopes de Figueiredo, Laysa 12 
Mabel de Oliveira Fontes, Lenardo Chaves e Silva, Marco Diego Aurelio Mesquita, Marília 13 
Cavalcanti Santiago, Matheus Fernandes de Araujo Silva, Náthalee Cavalcanti de Almeida 14 
Lima, Rogerio de Jesus Santos, Vinicius Samuel Valério de Souza e Wesley de Oliveira 15 
Santos. Representação discente: Bruna Fernandes. Ausências justificadas: aprovadas por vinte 16 
votos favoráveis e duas abstenções por estarem ministrando aulas regulares na graduação: Adller 17 
de Oliveira Guimarães, Alisson Gadelha de Medeiros, Claudio Andres Callejas Olguin, Helder 18 
Fernando de Araujo Oliveira, Pedro Thiago Valerio de Souza. Aprovadas por vinte votos 19 
favoráveis e duas abstenções a justificativa dos professores Jarbele Cassia da Silva Coutinho e 20 
José Ferdinandy Silva Chagas que estavam desenvolvendo suas atividades de doutoramento. Foi 21 
aprovada a justificativa do professor Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo por estar de 22 
licença para acompanhamento do tratamento de saúde do seu dependente, fica registrado que a 23 
assembleia entende ser desnecessário a votação desta justificativa tendo em vista que é direito 24 
assegurado ao servidor o acompanhamento de dependente para tratamento de saúde. Constatado 25 
o quórum o Presidente, professor Rodrigo Soares Semente saúda a todos e lê a PAUTA: 26 
primeiro ponto Apreciação e deliberação sobre as atas da 1ª Assembleia 27 
Extraordinária DETEC CMPF 2018 e 2ª Assembleia Ordinária DETEC CMPF 2018; segundo 28 
ponto Aprovação do calendário de reuniões 2018; terceiro ponto Resposta aos memorandos 29 
MEMORANDO CIRCULAR Nº 36/2018 – GR (11.03), MEMORANDO CIRCULAR Nº 30 
37/2018 – GR (11.03) e MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 47/2018 – PAUDOSFERROS 31 
(11.01.36); quarto ponto: Apreciação das mudanças nas disciplinas 2018.1; quinto ponto: 32 
Aprovação dos PIDs submetidos; sexto ponto: Apreciação da pauta do CONSEPE. Pauta em 33 
discussão foi sugerido que a ata da 2ª Assembleia Ordinária DETEC CMPF 2018 fosse retirada 34 
de pauta, pois o arquivo não foi enviado em tempo hábil para os membros da assembleia, sendo 35 
aprovado. Pauta aprovada por unanimidade. No primeiro ponto foi solicitada a correção dos 36 
professores presentes na 1ª Assembleia Extraordinária de 2018 e as justificativas de ausências. 37 
Ata aprovada por unanimidade. No segundo ponto, o professor Rodrigo Soares Semente 38 
informa que dada a antecedência necessária à convocação da assembleia a presente reunião 39 
deixou de ser ordinária para tornar-se extraordinária. foi sugerido o dia vinte e sete de março 40 
para a reunião ordinário, pela manhã. Informei à assembleia que no período de maio a novembro 41 
estaria em licença maternidade e que a secretaria acadêmica (SA) não teria condições de 42 
assegurar a presença de um secretário para as reuniões no período da manhã, e caso 43 
permanecesse com o calendário com assembleia nesse turno o presidente teria a 44 
discricionariedade de escolher um docente para secretariar as reuniões. Foram então votados em 45 
seguida cada turno das reuniões. No terceiro ponto, o professor Rodrigo Soares Semente 46 
esclarece o teor do MEMORANDO CIRCULAR Nº 36/2018 – GR (11.03), da necessidade de 47 
melhoria na elaboração dos relatórios de prestação de contas dos projetos executados pelos 48 
docentes no CMPF. O professor Clawsio Rogério Cruz de Sousa confirma que há ausência de 49 
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instrumentos de comprovação de realização das ações propostas nos projetos. Em resposta ao 50 
MEMORANDO CIRCULAR Nº 37/2018 – GR (11.03) o professor José Flávio Timoteo Junior 51 
sugere o nome do professor Gilton Sampaio para o Diploma de Mérito-Administrativo, professor 52 
da Universidade Estadual do Rio Grande do Norte (UERN), primeiro professor doutor da cidade 53 
de Pau dos Ferros, incentivador dos programas de pós-graduação, atua junto com a UFERSA nas 54 
ações de melhoria da educação na cidade e região. E para a medalha Professor Jerônimo Vingt-55 
Un Rosado Maia o casal que doou as terras para a implantação da UFERSA Pau dos Ferros. As 56 
sugestões foram aprovadas por dezessete votos a favor e três abstenções. Ao tratar do 57 
MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 47/2018 – PAU DOS FERROS após as discussões sobre 58 
quais os componentes curriculares seriam prioritários e quais seriam os critérios a utilizar foram 59 
lançadas duas propostas: o professor José Flávio Timoteo Junior sugeriu que cada professor 60 
indicasse as disciplinas que julga serem prioritárias para as visitas técnicas e a professora 61 
Kyteria Sabino Lopes de Figueiredo que todos os componentes curriculares do DETEC são 62 
prioritários e a discussão só retornasse ao departamento quando o recurso fosse rateado entre os 63 
departamentos. A primeira proposta recebeu quatro votos, a segunda nove e foram registradas 64 
sete abstenções. Quarto ponto foi facultada a palavra ao professor Wesley de Oliveira Santos 65 
que explanou sobre um abaixo assinado contendo vinte e quatro assinaturas de discentes 66 
solicitando a modificação do componente curricular Sistemas de Abastecimento de Água do 67 
sábado pela manhã para a sexta-feira à tarde. As justificativas relacionavam-se com trabalho, a 68 
suposta dificuldade de transportes mantidos pelas prefeituras municipais do entorno de Pau dos 69 
Ferros, carga horária de estágio supervisionado que eram executadas apenas no sábado. No 70 
abaixo assinado constavam alunos regulares e irregulares. O professor Wesley de Oliveira 71 
Santos solicitou a assembleia departamental o direito de voz de um discente, que representava o 72 
grupo de discentes que são contra a mudança de horário e em seguida apresentou a situação dos 73 
alunos que são favoráveis a mudança de horário. A assembleia departamental concedeu a palavra 74 
ao discente CELSON GOMES DE HOLANDA JÚNIOR (curso de Engenharia Civil), contrário 75 
à solicitação. Informou seu posicionamento contrário, como de alguns outros discentes do curso, 76 
e esclareceu que dentre os argumentos indicados no abaixo assinado eram contestáveis, pois 77 
alguns dos que assinaram moram em Pau dos Ferros, alguns inclusive no mesmo prédio que o 78 
discente. Que em outros semestres houveram disciplinas ofertadas no sábado para o mesmo 79 
grupo de discentes e não houve contestações. O professor Rogerio de Jesus Santos informou 80 
que deve ser averiguado a situação dos estágios realizados com carga horária exclusiva no 81 
sábado, o que vai de encontro a Lei de Estágio. Sugeriu que houvesse uma reunião com os 82 
solicitantes e os contestadores. Professora Janaina Cortez de Oliveira sugeriu que não 83 
houvesse modificação nos horários porque sempre haverá alguns discentes que não concordam 84 
com o horário montado para o curso. A assembleia aprovou por unanimidade a proposta da 85 
professora Janaina Cortez de Oliveira. Em relação ao quinto ponto: Aprovação dos PIDs 86 
submetidos foi aprovado unicamente que os PIDs que estivessem de acordo com a distribuição 87 
da carga horária até as 40h (quarenta horas), os que constarem maior carga horária fossem 88 
devolvidos pra correção e apreciados na próxima assembleia. Como sexto ponto a apreciação da 89 
pauta do CONSEPE foi sugerido no ponto seis Apreciação e deliberação sobre o PPC do Curso 90 
de Engenharia da Computação, campus Pau dos Ferros, o professor Wesley de Oliveira Santos 91 
sugeriu que fosse acrescido um Quadro Resumo para indicar separadamente a porcentagem dos 92 
componentes curriculares por eixos temáticos. Essa informação foi solicitada pela equipe de 93 
avaliadores do MEC quando da visita para avaliação do curso de Engenharia Civil. O Presidente, 94 
professor Rodrigo Soares Semente agradece a presença de todos e declara encerrada a 95 
assembleia. E eu, Maria Jucione da Silva Nasser, Secretária Executiva, lavro a presente ata, 96 
que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada pelo Presidente dessa Assembleia, e os 97 
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demais membros do DETEC no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA. 98 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 99 
Presidente: Rodrigo Soares Semente ________________________________________________  100 
Representantes Docentes: 101 
Alex Pinheiro Feitosa ____________________________________________________________  102 
Álvaro Alvares de Carvalho Cesar Sobrinho __________________________________________  103 
Cecílio Martins de Sousa Neto _____________________________________________________  104 
Clawsio Rogério Cruz de Sousa ____________________________________________________  105 
Ernano Arrais Junior _____________________________________________________________  106 
Gabriela Valones Rodrigues de Araujo _______________________________________________  107 
Janaina Cortez de Oliveira ________________________________________________________  108 
Joel Medeiros Bezerra ____________________________________________________________  109 
José Daniel Jales Silva ___________________________________________________________  110 
José Flávio Timoteo Junior ________________________________________________________  111 
Kyteria Sabino Lopes de Figueiredo _________________________________________________  112 
Laysa Mabel de Oliveira Fontes ____________________________________________________  113 
Lenardo Chaves e Silva ___________________________________________________________  114 
Marco Diego Aurelio Mesquita _____________________________________________________  115 
Marília Cavalcanti Santiago _______________________________________________________  116 
Matheus Fernandes de Araujo Silva _________________________________________________  117 
Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima _______________________________________________  118 
Rogerio de Jesus Santos __________________________________________________________  119 
Vinicius Samuel Valério de Souza  __________________________________________________  120 
Wesley de Oliveira Santos ________________________________________________________  121 
Representante discente: 122 
Bruna Fernandes (titular) _________________________________________________________  123 
Secretário: Maria Jucione da Silva Nasser ____________________________________________  124 
Pau dos Ferros-RN, quarta-feira, oito de março de dois mil e dezoito (08/03/2018). xxxxxxxxxxx 125 


